
 

無 料
む り ょ う

 

◆ 講 座
こ う ざ

 ◆   ＜ 漫才
まんざい

の作
つく

り方
かた

、話
はな

し方
かた

を教
おし

えてくれます ＞  

参加者募集中
さんかしゃぼしゅうちゅう

 

◆  日 時
に ち じ

 ／２０２４年
ねん

８月
がつ

４日
にち

（日
にち

） 

１０：００～１１：３０ 

◆  場 所
ば しょ

 ／ 市民交流
しみんこうりゅう

センター５階
かい

 ５０２会議室
かいぎしつ

 

◆  お申
もう

し込
こ

み方法
ほうほう

 

このチラシ下
した

の 申込書
もうしこみしょ

に記入
きにゅう

してKIFAに 提出
ていしゅつ

 

または、右
みぎ

のQRコードを読
よ

み取
と

ってお申
もう

し込
こ

みできます → 

刈谷市東陽町1-32-2  

市民交流センター２階（国際プラザ内） 

T E L：０５６６－６２－１２０９    

Eメール：kokusai@katch .ne . jp    

H P：https://www.kifanet.com/ Kariya International Friendship Association 

【 講師紹介
こうししょうかい

 】マヌー島岡 先生
しまおか せんせい

／ 吉本興業所属
よしもとこうぎょうしょぞく

、お笑
わら

い芸人
げいにん

 （コンビ名
めい

： フランポネ ） 

マヌー氏
し

は相方
あいかた

のスイス人
じん

女性
じょせい

（マヌー氏
し

の妻
つま

シラさん）と英語
えいご

やフランス語
ご

で漫才
まんざい

を披露
ひろう

する一方
いっぽう

、

全国各地
ぜんこくかくち

の大学
だいがく

をはじめとする教育機関
きょういくきかん

、社会福祉施設
しゃかいふくししせつ

などで外国語
がいこくご

による漫才
まんざい

を披露
ひろう

している。また

各種学校
かくしゅがっこう

へ講師
こうし

として出向
でむ

き、外国人
がいこくじん

による日本語学習
にほんごがくしゅう

、日本人
にほんじん

による外国語学習
がいこくごがくしゅう

を促進
そくしん

するために

外国語
がいこくご

による漫才
まんざい

を 教材
きょうざい

に取
と

り入
い

れている。 目標
もくひょう

は、『お笑
わら

いの 力
ちから

で社会
しゃかい

と平和
へいわ

に貢献
こうけん

』すること。 

 

★★★★ 今後
こんご

の予定
よてい

 ★★★★  

◆ １０月
がつ

６日
にち

（日
にち

）１３：３０～１５：００ にも同
おな

じ講座
こうざ

があります。 

◆ 漫才
まんざい

を 発表
はっぴょう

しませんか？ 参加者
さんかしゃ

はプレゼントがもらえます！ 

発表会
はっぴょうかい

…多文化交流
たぶんかこうりゅう

フェスタ in 刈谷
かりや

（１０月
がつ

２７日
にち

開催
かいさい

／市民交流
しみんこうりゅう

センター４階
かい

ステージ） 

 

お申
もう

し込
こ

みは・・・ 

外国人住民
がいこくじんじゅうみん

の皆
みな

さん 

 

 

どこの国
くに

の人
ひと

でもOK! 

http://www.kifanet.com/

